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【第 2720 回例会】第 3 回クラブ協議会（決算報告・予算説明） 

housinn  

 

［点鐘］［四つのテスト唱和］宮田一男会員 

［出席報告］6 月の出席率は 58.45％。メークアップ者が

23 名で、訂正出席率は 74.65％でした。 

 

 

本日昼前に鹿児島も梅雨明け 

宣言したそうでありまして、 

いよいよ本格的な暑さ到来と 

なりそうです。 

先日 12 日橋口会員の葬儀に 

参列してきました。奥様にご 

あいさつしましたら、まだ何年かは大丈夫だろうと思っ

ていた矢先のことで大変残念ですと言われていました。く

れぐれも皆様によろしくお伝え下さいとのことでした。 

先週の金曜日にある銀行さんの会議で佐世保まで行っ

てきました。講演会でジャパネットたかたの高田社長様の

話を聞く機会がありました。講演の前日お父様が 91 歳で

亡くなられたにもかかわらず、80 分話されました。佐世保

の三河内で小さなカメラ屋からスタートされ今の通販会

社ジャパネットたかたを創業され、現在の売上が 1750 億

円だそうです。なぜカメラ屋から通販に変わって行ったの

かは、30 年前ソニーのビデオムービー198,000 円を販売す

るとき、チラシをばら撒くかポスティングにするか迷った

あげく、自分がラジオに出演して販売してみようと思い立

ち 5 分間商品説明したところ、その日のうちに 60 台売れ

てこれから先はこうやって物を売る時代が来るとピンと

来たそうです。社長曰くいくらいい商品であってもしっか

りお客様に良さを伝えられなければ絶対物は売れません。

今の時代、変化に対応といいますが、もうそれでは遅い。

自分の力で変化を作り出していくことがこれから重要だ

と言われました。私自身とても痛感させられました。 

以上で会長挨拶とさせていただきます。ありがとうござい

ました。 

 

 

○玉利佳久君 本日の中島会員の卓話楽しみにしてい

ます。よろしくお願いします。 

○日高文治君 中島俊明会員、本日の卓話楽しみにして

おりました。よろしくお願いします。 

○川窪宏一君 ①中島俊明会員、本日の卓話楽しみです。

よろしくお願いします。②7/26・7/27のインターアクト

年次大会がいよいよです。会員の皆様のご協力をお願い

します。 

○武井美智子君 中島俊明会員の卓話楽しみにしていま

す。よろしくお願いします。 

○萩原隆志君 7月 13日（日）に都城で行われたロータ

リー・リーダーシップ研究会、ＲＬＩに参加してきまし

た。午前 10時から午後 5時まで、6つの分科会において

45 分ずつの研修を受けるという研究会で、とても勉強に

なりました。ディスカッションリーダーを務められた上

川会員、お疲れ様でした。研究会にて学んだことの中で、

特に、「戦略計画とクラブの分析」が重要であると思い

ました。当クラブの今後の運営において役立てていくべ

きと思います。 

  小 計 7,000 円 累計 39,000 円  

 

                    

 

①8/6（水）の納涼家族会の出欠の提出をお願いします。 

②例会終了後、第 1回理事会を開催します。理事役員の方

はお集まりください。 

平成 26 年 7 月 16 日 第 2719 回例会 

会会会務務務報報報告告告   

スススマママイイイルルル報報報告告告   

会会会長長長挨挨挨拶拶拶   

今月の寄付 

★ロータリー財団 

 中島俊明会員   累計 5,000 円 

★米山奨学会 

 中島俊明会員 

 小原克彦会員   累計 15,000 円 
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